
令和４年度 第１回幕別町社会教育委員会報告書 

 

１ 日 時  令和４年 10月５日（水）午後３時～午後４時 22分 

 

２ 場 所  教育委員会会議室 

 

３ 出席者  

（１） 委員 13人（新倉委員、鳥毛委員欠席） 

（２） 教育委員会 

菅野教育長、川瀬教育部長、石田生涯学習課長、天羽図書館長、土井主幹、添田主幹、勝又社会

教育係長、大澤社会体育係長、民安図書係長、有田主査、今城主査、和田主事補 

 

４ 会議次第 

（１） 委嘱状交付 

⇒教育長から委員へ委嘱状を交付 

 

（２） 教育長あいさつ 

    ⇒菅野教育長の挨拶 

 

 （３） 社会教育委員紹介 

     ⇒名簿順に自己紹介 

 

 （４） 教育委員会職員紹介 

 ⇒教育長以下出席職員の自己紹介 

     

※ 教育長、教育部長は他の公務のため退席 

      

（５） 役員選出 

    前段、生涯学習課長から社会教育委員の職務等（資料１）について説明。 

 

    ○井原委員から委員長に原田委員、副委員長に澤田委員との推薦があった。 

    ⇒委員全員承認。（委員長 原田啓二）（副委員長 澤田慎也） 

 

（６） 委員長挨拶 

    ⇒原田委員長の挨拶 

      

（７） 議事 

   ・報告第１号 令和３年度社会教育関係事業の実施状況について 

    ⇒各担当係長から報告。（主要な事業を抜粋して説明） 

 

    ○質疑等なし。 

     

   ・報告第２号 令和４年度教育行政執行方針について 

    ⇒社会教育係長から報告。 

     

○質疑等なし。 

     

   ・報告第３号 令和４年度社会教育関係予算について 

    ⇒各担当係長から説明。 

    



○澤田委員→報告第３号、令和３年度の当初予算について、本来、令和３年度の年度終わりに予

算の他に決算も終えていると思う。おおよそ４億くらいの予算を使っているが、 

コロナの関係もあってどのくらい使用しなかったか、状況を教えていただきたい。 

       中止事業が多数あり、小中高校生の研修事業等で予算１千万が使われなかったと

なると相当な金額を使用しなかったことになる。決算書があればわかるが、１回目

が延期になったのでわからない部分がある。 

 ○事 務 局→決算書を作成する段階で残額がそのまま決算書に残るように数字を出さず、ある

程度削って不要額をおとした段階で決算している。不要額があまりにも大きい場合

は決算書には出てこないが、だいたい半分くらいの事業が中止となっている。 

金額として数字は持ち合わせていないが、決算書で残として残さず減額の補正予算

として処理をしている。 

屋外スポーツの事業などは少しずつ実施できているが、令和４年度についても若干

の残がでてくることが予想される。金額についても今後お示ししたい。 

○澤田委員→当初予算だけではなく、決算額も年度ごとに出すべきだと思う。 

昨年度相当な事業が減らされているので、極力これまでやれなかったことを充実さ               

せていくようお願いしたい。 

 

・報告第４号 幕別町アイヌ施策推進事業について 

⇒社会教育係長から説明。 

     

○質疑等なし。 

     

・議案第１号 令和４年度社会教育関係事業計画について 

    ⇒各担当係長から説明。（主要な事業を抜粋して説明） 

 

     ○質疑等なし。 

  

（８） その他 

・令和４年度社会教育委員関係研修会開催予定 

     ⇒社会教育係長から十勝東部４町社会教育委員研修会等について説明。 

 

    ・次回会議開催日程 

 ⇒社会教育係長から説明。時期は未定だが、例年、文化賞・スポーツ賞等の選考についてご審議

いただいており、今年度も同様に考えている。 


